
9 Pièces

571 m²

Réf. STZ240169

9 490 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Idéalement située sur la commune de Saint-Tropez, à quelques minutes

des plages des Canebiers et des Salins, cette somptueuse villa neuve

de  plus  de  500  m²  incarne  l'élégance,  la  modernité  et  le  raffinement.

Nichée dans un environnement résidentiel et prisé, elle bénéficie d'une

exposition  sud-ouest  idéale,  offrant  une  luminosité  optimale  tout  au

long  de  la  journée.  Offrant  des  matériaux  haut  de  gamme  et  des

prestations  de  standing,  la  propriété  se  divise  sur  deux  niveaux

principaux ainsi qu'un niveau inférieur entièrement aménagé, le tout au

cœur d'un jardin paysager clos, sublimé par des ...

Ideally  located  in  the  commune  of  Saint-Tropez,  just  minutes  from  the  Canebiers

and Salins beaches, this  magnificent  newly built  villa  of  over 500 sq m embodies

elegance,  modernity,  and  refinement.  Nestled  in  a  sought-after  residential  area,  it

benefits from an ideal southwest exposure, offering optimal natural light throughout

the  day.Crafted  with  high-end  materials  and  premium  amenities,  the  property  is

arranged  over  two  main  floors  as  well  as  a  fully  fitted  lower  level,  all  set  within  a

beautifully  landscaped  and  enclosed  garden  enhanced  by  stone  walls,  fountains,

and a Mediterranean ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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